





Association Régionale de Soccer de l'Estrie

(819) 569-9731

31, rue King ouest, local 315 Sherbrooke (Québec) J1H 1N5

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DU 27 MARS 1993 ORDRE DU JOUR

- 1- Vérification des membres en règle
- 2- Appel des présences
- 3- Lecture et adoption du procès-verbal de l'A.G.A. 1992
- 4- Suites du procès-verbal
- 5- Communiqués
- 6- Réception du rapport du président
- 7- Réception du rapport du trésorier
- 8- Réception des différents rapports
- 9- Entérinement des amendements
- 10- Élection des membres du C.E.
 - 10.1 Nomination du président d'élection
 - 10.2 Nomination d'un (e) secrétaire d'élection
 - 10.3 Election
- 11- Nomination d'un vérificateur
- 12- Affaires nouvelles
- 13- Levée de l'assemblée





Association Régionale de Soccer de l'Estrie 31, rue King ouest, local 315 Sherbrooke (Québec) J1H 1N5

(819) 569-9731

LETTRE DE CRÉANCE

Moi,, membre affilié et en règle de
l'association régionale de soccer de l'Estrie me prévaut de mon
droit de vote à l'assemblée générale de l'association du 27 mars
1993.
Signé:
LETTRE DE CRÉANCE
Moi,, membre affilié et en règle de
l'association régionale de soccer de l'Estrie autorise
à utiliser mon droit de vote lors
de l'assemblée générale le 27 mars 1993.
Signé:

A.G.A. 1991 Présence 28 mars 1992

Normand Grondin Jacques Hinse Claude Grenier Chantal Navert René Roy Julien Rheault Lise Saint-Martin Denis Asselin Daniel Saint-Martin Ghislaine Rocheleau Sylvain Audet Céline Dupont Marc Provost Philippe Couture Eric Campbell Daniel Hade Louis-René Rheault Louis-Paul Paradis Serge St-Amour Julie St-Amour François Vallée Suzanne Cadorette Richard Pierre Gilles André Cabana Jacques Duquette Jean-Paul Gobeil Nathalie Tardif Nicole Moreau Richard Bernier Guy Smith Rolland Blouin Gilles Fournier Denise Blouin Denise Lachapelle

1.0 Adoption de l'ordre du jour

AGA9101 Prop: François Vallée

App : Nathalie Tardif

Acceptée

2.0 Lecture et adoption du procès-verbal de l'AGA 90

* Enlever la proposition AGA9016

AGA9102 Prop: Claude Grenier

App : Denis Asselin

Acceptée

3.0 Communiqués

* Lettre de démission de M.Claude Grenier comme vice-président de l'ARSE

4.0 Suivi au procès-verbal

* Rien

5.0 Dépôt du rapport du président

- * Lecture libre par les membres de l'assemblée
- 6.0 Dépôt du rapport financier
- * Lecture libre par les membres de l'assemblée
- * La trésorière est en poste depuis novembre

7.0 Dépôt du rapport technique

* Lecture libre par les membres de l'assemblée

8.0 Dépôt du rapport de la secrétaire

* Lecture libre par les membres de l'assemblée

Dépôt du rapport du CRA

- * Lecture libre par les membres de l'assemblée
- * Ajouter Louis-René Rheault pour le comité d'affiliation et d'assignation

Statistiques

- * Dépôt des statistiques pour la saison 1991
- * Ajouter 140 arbitres
- * Il est proposé d'accepter les rapports déposés

AGA9103 Prop: Nathalie Tardif App: François Vallée

Acceptée

- 10.0 Entérinement des amendements
- * Il n'y en a pas
- 11.0 <u>Élection des membres du C.E.</u>
- 11.1 Nomination du président d'élection
- * Que Richard Bernier soit nommé

AGA9104 Prop: Jacques Duquette

- 11.2 Nomination du secrétaire d'élection
- * Que Guy Smith soit nommé

AGA9105 Prop: Claude Grenier

11.3 <u>Élection</u>

* Poste ouvert: Président 2 ans

Secrétaire 2 ans

Responsable technique 2 ans

Vice-président l an Trésorière l an

* Apporter en C.A. le cas du responsable du CRA pour qu'il soit comme officier.

1) Poste de président

AGA9106 Prop: Lise Saint-Martin

- * Candidature de Serge Sévigny comme président qui accepte par l'intérim de Lise Saint-Martin.
- * Serge Sévigny est élu par acclamation

2) Vice-Président

AGA9107 Prop: Lise Saint-Martin

* Candidature de Louis-Paul Paradis qui refuse

AGA9108 Prop: Jacques Duquette

* Candidature de Jean-Paul Gobeil qui refuse

AGA9108 Prop: François Vallée

* Candidature de Jacques Duquette qui refuse

AGA9109 Prop: René Roy

* Candidature de Serge St-Amour qui refuse

** les candidatures seront reprises à la fin des élections

3) Secrétaire

AGA9110 Prop: Chantal Navert

* Candidature de Nathalie Tardif qui refuse

AGA9111 Prop: Jacques Duquette

* Candidature de Julien Rheault qui refuse

AGA9112 Prop: Serge St-Amour

* Candidature de François Vallée qui refuse

** Les candidatures seront reprise à la fin des élections

4) Trésorier

AGA9113 Prop: François Vallée

- * Candidature de Lise Saint-Martin qui accepte
- * Lise Saint-Martin est élue par acclamation

5) Responsable technique

AGA9114 Prop: Normand Grondin

* Candidature de Richard Pierre-Gilles qui refuse

AGA9115 Prop: Nathalie Tardif

* Candidature de René Roy qui refuse

AGA9116 Prop: René Roy

App: Denis Asselin

* Que le C.A. nomme Guy Smith au poste de responsable technique

6) Vice-président

AGA9115 Prop: Suzanne Cadorette

- * Candidature de François Vallée qui accepte
- * François Vallée est élu par acclamation

7) Secrétaire

AGA9116 Prop: Daniel Saint-Martin

App : Jacques Hinse

* Le C.A. est mandaté pour trouver un secrétaire

12.0 Nomination d'un vérificateur

AGA9117 Prop: Jacques Duquette

App : Louis-René Rheault

* Le C.A. est mandaté de faire appel à un vérificateur.

13.0 Affaires nouvelles

- * On ne peut plus demander les cartes et # d'assurance maladie.
- * Il est proposé que l'AGA ait lieu la lère semaine d'avril

AGA9118 Prop: Richard Pierre Gilles

App: Denise Lachapelle

Acceptée

14.0 <u>Levée de l'assemblée</u>

AGA9119 Prop: Denis Asselin à 11h55

RAPPORT DU PRÉSIDENT

Bien qu'actif seulement pour la moitié de la saison, permettez moi de vous présenter le rapport suivant.

Le premier but fixé pour la saison 92-93 était de créer un climat de confiance entre tous les membres du C.A. Les différentes réunions que nous avons eu, ont prouvé que nous avions atteint cet objectif.

Deuxièmement, il fallait que le bureau de l'A.R.S.E. devienne un lieu de services. Il fallait que les gens faisant affaires avec le bureau soient satisfaits de l'information obtenue. Le travail de Guy Smith à cet effet a permis d'atteindre ce but.

En ce qui concerne la planification de la saison à venir, il fallait mettre en application la règlementation existante, prendre note de ce qui devrait être changé et planifier pour la saison suivante. On ne pouvait changer les politiques pendant la saison même si nous n'étions pas en accord avec ces politiques. Le climat de confiance au sein même du C.E. se devait d'être positif. Les querelles partisanes, les rancoeurs, les méfiances exitantes entre les membres du C.E. devaient être mises de côté. J'ai été le premier à mettre ces points de côté. Mes expériences antérieures avec Guy Smith ne nous avaient pas préparés à un travail d'équipe si rapproché. Mon implication comme président de Magog, secrétaire du L.I.S.E., responsable du C.R.A., m'empêchait d'avoir une vue global de la situation. Finalement mes idées antérieures sur le rôle joué par l'A.R.S.E. m'auraient plutôt dirigé vers une approche de règlement de compte que de continuité. J'ai dû personnellement modifier un état d'esprit que je conservais depuis des années. Je crois que j'ai réussi de mon mieux à développer une approche positive vers la réussite de l'A.R.S.E. et je n'en demandais pas moins des autres membres du C.E.

Nous avons donc atteint 3 des buts les plus importants pour recréer un climat de confiance entre l'A.R.S.E. et ses membres.

L'importance du travail d'équipe au sein du C.E. était primordiale. Ce dernier point fut difficile mais il s'est avéré nécessaire. Ce travail d'équipe et de confiance a réussi à faire fonctionner l'A.R.S.E. sans président jusqu'à maintenant.

Pour conclure mon rapport, j'aimerais rajouter ces quelques commentaires. Les administrateurs de l'A.R.S.E. devront s'assurer que jamais plus personne ne devra monopoliser les débats pour des gains autres que ceux de l'A.R.S.E. Aussi, tous, quel que soit le club qu'ils représentent ont droit à leurs opinions, mais ils ne devraient pas prononcer s'ils ne comprennent pas la question du débat. Voter pour aller avec la majorité, n'est pas necessairement un bon choix.

Il faut comprendre que si un administrateur accepte de siéger sur le C.A. ou sur le C.E., son devoir à ce moment là est de travailler à appliquer les politiques et les décisions acceptées par la majorité. L'A.R.S.E. ne peut fonctionner que si ses administrateurs prennent à coeur de la faire fonctionner pour l'ensemble de la région.

Pour le cas de l'élite et du développement, il faut toujours se rappeler que le dernier mot revient à l'A.R.S.E. Il faut faire le concensus entre les différents intervenants, mais toujours en harmonie avec les politiques de l'A.R.S.E. Toute confrontation avec les politiques de l'A.R.S.E. devrait être sanctionnée par tous les membres du C.A. et du C.E.

Pour conclure, je suis désolé de n'avoir pu terminer mon mandat mais j'ai pû me rendre compte que ma disponibilité a été sérieusement hypothéquée avec le travil à la maison. Je souhaite sincèrement que l'A.R.S.E. puisse aller de l'avant et vraiment travailler au développement du soccer en Estrie.

Serge Sévigny

RAPPORT FINANCIER DE L'A.R.S.E

Période du ler avril 1992 au 27 mars 1993

REVENUS

Αf	fi	li	at	ic	ns

*	Joueurs et entraîneurs\$	44238,00
*	Arbitres\$	7240,00
*	Clubs\$	600,00
	~~	
	\$	52078,00

Stages

Entraîneurs\$ Arbitres\$	
ـــ بع	0240 02

Bureau-Matériel

*	Volumes\$	1769,75
*	Feuilles de match\$	476,25
*	Pines A.R.S.E\$	20,00
*	Écussons arbitres\$	140,00
	ė,	2406 00

Administration

*	Libérat	tion	ns	 	 	 	 \$	350,00
*	Permis	đe	voyage.	 	 	 	\$	30,00
							Ċ	380 00

Divers

*	Transfert CRA, ARSE\$	500,00
	Assignations\$	
	Intérêts\$	
*	Erreur dans l'en caisse	
	du ler avril\$	9,85
*	Remboursement F.Q.S.F.	•
	(colloque)\$	70,00
*	Remboursement F.Q.S.F.	,
	(A.G.A.)\$	30,00
*	Arbitrage U de S\$	
	\$1	L0113,92
Autres		·
4	051 and an a second and 1 a	400.00
	Sélections régionales\$	•
^	Coupe du Québec F.Q.S.F\$	
	- T-Shirts\$	•
ىق	- J.Charest\$	
*	Défi 92\$	4062,00
	\$3	L0942,00

TOTAL DES REVENUS.....\$84268,84

DÉPENSES

Protocole	
	* F.Q.S.F. (12 x \$1861,59)\$22339,08 * Affiliation\$ 100,00
Président Salaires bro	* Répondeur
Salatres pro	* Permanence\$12159,19 * Défi 92\$3563,59 \$15722,78
Avantage so	* Provincial\$ 1176,11 * Fédéral\$ 890,77
Déplacement	\$ 2066,88
Bureau	
	* Loyer\$ 1559,56 * Téléphone\$ 1604,35 * Poste,fax,photo\$ 1641,35 * Feuilles de match\$ 439,13 * Volumes\$ 4307,24 * Matériels\$ 287,19 * Écussons arbitres\$ 240,00

C.R.A.		•
* * * *	Assignations. \$ Arbitrage U de S \$ Postes. \$ Téléphone \$ Matériels. \$ Réunion \$ Photocopies \$	
	\$1	1372,08
Stages		
	Entraîneurs\$ Arbitres (form.)\$ (dév.)\$	1074,40
	\$	4549,74
Coupe du Québe	ec	
* * * * * * * *	Petite caisse. \$ V.I.P. \$ Communication. \$ Bouffe (bénévoles). \$ Tilden. \$ Bonus (G.Smith). \$ T-Shirts. \$ Signalisation de l'Estrie. \$ LeTriolet. \$ Université. \$	100,00 227,66 242,68 381,60 64,69 250,00 1213,00 155,79 203,63 246,00
	\$	3085,05

Évenements spéciaux

*	A.G.A. de l'A.R.S.E\$	143,28
*	Colloque de la F.Q.S.F\$	389,94
*	G.Smith (Vancouver)\$	250,00
*	A.G.A. de la F.Q.S.F\$	255,67
*	Sélections régionales-Bouffe\$	110,17
	-Transport\$	604,97
	-Hotel\$	605,00
*	Championnat Canadien\$	500,00
*	Guylaine Bergeron (Champ, Can.)\$	75,00
*	Chantale Navert (Champ. Can.)\$	150,00
*	Colloque A.R.S.E\$	233,05
*	Mérite sportif Estrie\$	261,00
	Stage Futuro\$	500,00
	\$	4078,08

Divers

*	Subventions élite\$	4000,00
*	Commission normes du travail\$	10,71
*	Petite caisse\$	
*	Min. du rev\$	
*	Adm. caisse\$	-
*	Permis de voyage\$	•
	Aff. C.R.L.E\$	
	Vidéo\$	
×	Assurance bureau\$	272,50
*	M. Batika\$	30,00
*	Min. des finances\$	32,00
*	Steve Dubuc et André Sylvain	•
	(école du Supra)\$	500,00
*	Ċ.R.L\$	
*	Després Perreault avocats\$	
	بد	E 467 E6
	S	5467,56

Revenus : \$ 84268,84

En caisse:\$ 4607,83

RAPPORT DE LA VICE-PRÉSIDENTE

En juillet dernier, j'acceptais le poste de vice-présidente de l'A.R.S.E., poste devenu vacant suite à la démission de M. François Vallée.

Depuis la démission de M. Serge Sévigny, j'ai assumé la tâche de présidente.

Depuis le mois de décembre, plusieurs décisions ont été prises par le Conseil d'administration. Rappelons quelques-une de celles-ci:

- Décision de confier, suite aux recommandations émanant du Colloque sur l'élite en Estrie, au club Mistral-Estrie, le mandat de s'occuper des équipes élites aux niveaux bantam, midget, junior et senior. Le développement aux niveaux moustique et pee-wee continue de relever de deux clubs le CISE 2002 et la division excellence des Verts de Sherbrooke;
 - Décisions, dans le cadre des dossiers sur
 - 1. les libérations et les mutations
 - 2. les tournois
 - 3. l'affiliation des joueurs évoluant dans les ligues senior
 - Décisions, dans le cadre de la Finale provinciale des Jeux du Québec, du mécanisme de sélection des équipes de sélection régionale en conformité avec les indications reçues de la FQSF.
 - Décision d'accorder, pour l'année 1993, une aide financière à l'élite en Estrie, de \$4000 à même le surplus de l'année financière 1992-1993 de l'A.R.S.E.

Comme vous pouvez le constater en lisant le rapport financier, les finances de l'A.R.S.E. sont en bonne santé. Cependant l'année financière de l'A.R.S.E. cause problème puisqu'elle nous empêche de réagir adéquatement aux éventuelles décisions d'augmentation émanant de la F.Q.S.F. et qu'elle nous oblige à considérer à l'intérieur de la même année financière, des entrées ou sorties concernant plus d'une année de soccer.

Cette année, un point épineux a été soulevé: celui du financement des joueurs élites en Estrie. Une reflexion s'impose: devons-nous favoriser les joueurs plus nantis pécuniairement ou former nos équipes avec les joueurs les plus talentueux qui veulent jouer dans des équipes élites? La vie nous enseigne que certains joueurs talentueux n'ont pas les revenus nécessaires pour faire partie de l'élite. Que peut-on faire pour aider ces joueurs et permettre éventuellement d'avoir des équipes encore plus fortes et plus représentatives? Plusieurs solutions à ce problème doivent être examinées:

- statu quo
- financement par la masse comme pour les équipes nationales
- commanditaires "stable" pour chaque équipe
- etc.

Peut-on viser à arriver à un prix "semblable" ou "légèrement supérieur" à celui exigé dans les différentes villes pour les joueurs locaux?

C'est à nous de fixer nos objectifs et de nous donner les moyens de les atteindre.

Reine Fournier Vice-Présidente

RAPPORT DU SECRÉTAIRE

Lorsque l'on m'a demandé de participer avec l'A.R.S.E., mon arrivée fût aussi surprise que soudaine. Ma nomination par intérim me fit réfléchir sur le fonctionnement et surtout sur l'atmosphère de L'A.R.S.E... Bien que les objectifs à atteindre sont entre autres de faire connaître et de promouvoir le soccer en Estrie, il n'en demeure pas moins que sans l'apport des différentes municipalités, ces tâches s'avèreraient impossibles.

L'A.R.S.E. possède un conseil exécutif qui sait s'adapter aux différents problèmes que peut occasionner certaines situations. Ses membres sont impliqués à chaque échelon du soccer estrien: dossier technique, soccer compétitif et récréatif, niveau élite, toute en gardant un étroit contact avec les regroupements affiliés à l'A.R.S.E.

Il y a cependant une chose que l'on semble oublier, sans l'apport des bénévoles, le soccer ne pourrait fonctionner à plein régime. Certains gens pensent sans doute que l'argent tombe du ciel mais croyez-moi, sans le bénévolat, le sport ammateur ne serait pas omniprésent comme il l'est présentement. Au sein de l'A.R.S.E., personne n'échappe à cette règle, aussi bien le Conseil d'administration que le Conseil exécutif sont en charge de leur propre gestion du temps et il s'agit d'une implication à temps plein. Que les responsables proviennent de Magog, Coaticook ou Danville, il le font gratuitement... Pourquoi?

Probablement parce qu'ils aiment s'impliquer, qu'ils ont le sens des responsabilités, qu'ils ont le goût d'ouvrir leurs horizons tout cela pour mieux faire découvrir une passion qui leur est commune, le soccer.

Jean-Martin Godbout Sécrétaire

RAPPORT DU RESPONSABLE DU C.R.A.

L'année de transition étant terminée le C.R.A. 92-93 a sû se tenir debout et prendre ce qu'il lui revient

Encore une fois cette année, si le C.R.A. a fonctionné de façon satisfaisante c'est grace aux responsables des villes et aux différents responsables des comités.

L'année 1992-1993 était axée sur la communication entre le responsable du C.R.A. et les autres responsables des villes, ce qui a porté fruit car on peut remarquer que les responsables des villes sont de plus en plus impliqués dans le C.R.A. Ils savent ce qu'ils ont à faire et ils peuvent compter sur moi s'ils ont des problèmes.

Je profite de l'occasion pour remercier et féliciter tous les responsables des villes et différents comités.

```
Comité d'évaluation
- Serge Sévigny
- Chantal Navert
                    Comité formation et perfectionnement
- Giles Fournier
                    Comité d'affiliation
- Daniel Saint-Martin Comité d'affiliation
- Isabelle Gadbois Comité d'administration
- Martin Hamel
                    Comité d'assignation
- Julien Rheault
                    Responsable Sherbrooke
- L-R Rheault
                          11
- Yannick Carrier
                                 Bromptonville
                          11
- Véronique Forest
                                 St-Elie
                          11
- Alain Courchene
                                 Stoke
- Liliane Bisson
                                 R - F
- Nicole Gagnon
                          **
                                 R-F
                          **
- Louisette Bolduc
                                 Fleurimont
                          **
- Cliford Lancaster
                                 Richmond
                          17
- Caroline Cloutier
                                 Windsor
                          11
- Jocelin Morin
                                 Magog
- Isabelle Gadbois
                          11
                                 Lenn-Ascot
- Pascal Turcotte
- Claire Dostie Viens
                                 Coaticook
```

Encore une fois merci et continuez votre excellent travail avec enthousiasme et motivation.

Jetons un coup d'oeil sur les différents comités.

COMITÉ DE FORMATION ET DE PERFECTIONNEMENT

Dans un premier temps, je désir féliciter M. Serge Sévigny pour son excellent travail à titre de responsable du comité de formation et de perfectionnement.

Serge demeure un personnage important pour le C.R.A., il contribue de façon significative à la formation et au perfectionnement de tous les arbitres en Estrie. La preuve, il a donné l'an passé 5 stages de formation d'arbitre dont un stage de niveau II. En plus il a donné 5 stages de perfectionnement.

Il est bien évident que Serge ne peut tout faire seul, cependant, il peut compter sur Martin Hamel, Nicolas Ainmelk et Chantal Navert pour aider à donner ces stages.

Encore une fois cette année, nous pouvons affirmer avec certitude qu'il y a eu une augmentation significative des arbitres senior et juvénile aux stages de perfectionnement. Il ne faut pas ce le cacher, cette augmentation est due grâce à l'excellente communication entre moi et les responsable des villes qui à chaque stage communiquent avec tous les arbitres de leurs villes.

De plus, les arbitres sont plus conscients que les stages de perfectionnement sont très importants pour leur formation et promotion. Le C.R.A. permet d'uniformiser davantage l'arbitrage en Estrie.

COMITÉ D'ÉVALUATION

L'an passé, Chantal Navert a pris en main le comité d'évaluation des arbitres en Estrie. Ce comité est loin d'être facile à gérer car il n'y a pas de structure établie d'avance. Cependant, Chantal à réussit à faire environ 50 évaluations à elle seule.

Pour cette année, dans le but d'aider Chantal à faire de l'évaluation, le C.R.A. a décidé d'organiser un séminaire d'une journée aux gens qui désirent aider Chantal à évaluer les arbitres. Espéront que beaucoup de gens participeront de manière à améliorer les performances des arbitres sur le terrain.

Félicitation Chantal et continue ton bon travail, le C.R.A. a besoin de toi.

COMITÉ D'ASSIGNATION

En Estrie, le comité d'assignation a fait ses preuves. Il n'y a aucun doute que tous les arbitres et les responsables des ligues peuvent avoir confiance à l'assignateur régional (Martin Hamel). Car au cours des 4 dernières années, le manque d'arbitres a été presque inexistant en Estrie, peu de gens peuvent dire que ce comité ne fonctionne pas. Avec un nombre grandissant de match en Estrie, Isabelle Gadbois et Julien Rheault on su bien prendre la relève à certaines occasions.

COMITÉ D'ADMINISTRATION

Avec la démission d'Isabelle Gadbois, j'ai dû assurer l'intérim en étroite collaboration avec Louis-René Rheault. De plus, je désire remercier Isabelle pour le support et l'aide qu'elle a apporté au C.R.A. et je suis convaincu qu'elle nous aidera si le besoin se fait sentir.

COMITÉ D'AFFILIATION

Gilles Fournier et Daniel Saint-Martin ont fait un excellent travail l'an dernier. On pourrait même dire comme toujours. On peut affirmer qu'il n'y a pas eu ou presque de retard dans les affiliations d'arbitres.

J'aimerais remercier d'une façon particulière Guy Smith qui a contribué, par sa permanance à l'A.R.S.E. au bon fonctionnement du C.R.A.

En terminant, je suis de plus en plus convaincu que l'on possède un des meilleurs C.R.A. en province et on se doit de le demeurer.

Martin Hamel Responsable C.R.A.

RAPPORT DU COORDONNATEUR GÉNÉRAL

En cette assemblée générale annuelle, je vous présente mon rapport 1992. Ce texte se veut d'être un exposé des diverses activités ainsi qu'un aperçu des tâches accomplies au niveau de la permanance en 1992.

Ainsi donc on pouvait observer une présence d'en moyenne 35 heures par semaine au bureau de l'A.R.S.E.

TACHES:

- Suivi des facturations
- Suivi financier
- Élaboration du rapport financier
- Correspondance avec la FQSF
- Délégué aux réunions du C.A. de la FQSF
- Élaboration d'échéanciers
- Correspondance avec les clubs de la région
- Préparation des réunions de C.E., C.A. et C.T.R.
- Rédaction des procès-verbaux
- Organisation de stages
- Suivi du régistrariat
- Suivi des procès-verbaux
- Secrétariat
- Suivi avec les médias
- Organisation et suivi de la coupe du Québec 1992
- Suivi quotidien: téléphone, poste, etc...
- Suivi pour les assurances
- Suivi des sanctions tournois
- Suivi des permis de voyage
- Supervision des employés "Projet Défi"
- Organisation et suivi du colloque sur l'élite
- Préparation des divers rapports pour l'AGA
- Suivi technique
- Suivi des jeux du Québec
- Suivi administratif
- Organisation et suivi des sélections régionales
- Amélioration du fonctionnement du bureau
- Négociation avec le C.R.L. pour la diminution des photocopie, fax.
- £laboration de document technique et adminisatratif
- Statistiques
- Aide au club Mistral-Estrie
- Délégué aux réunions techniques de la FQSF
- Etc...

ACTIVITÉS:

La plus importante activité, qui a eu lieu en Estrie en 1992, est sans aucun doute la tenue de la finale provinciale de la Coupe du Québec.

Plus de 100 bénévoles ont relevé le défi de superviser les quarante équipes du Québec regroupées dans les catégories pee-wee à senior masculin et féminin.

Les 10-11-12 septembre 1992 ont été un moment merveilleux pour les quelque 1000 participants qui, part un temps magnifique, ont performé pour obtenir l'honneur de représenter le Québec au Championnat Canadien.

Sur le point de vue des retombées pour l'A.R.S.E., la présence de R.D.S. à la Coupe a permis de faire voir au reste du Québec l'implication des bénévoles, les installations magnifiques, le talent des joueurs et l'ambiance qui régnait durant le tournoi.

De plus l'évenement a permis à l'ARSE de finaliser la coupe avec un surplus budgétaire de \$3000,00. Malgré quelques problèmes, avec le responsable des commanditaires de la FQSF, je crois que l'ARSE sort gagnant d'une telle participation à la coupe du Québec 1992.

Je tiens à remercier sincèrement tous les bénévoles qui, de près ou de loin, ont contribué à la réussite d'une fin de semaine qui faudra sans doute recommencer dans un futur rapproché.

Il serait important de mentionner, que la coupe du Québec 1992, a eu l'honneur d'être choisie évenenemt de l'année lors du Gala de la F.Q.S.F.

COLLOQUE SUR L'ÉLITE

Un colloque a été organisé par l'ARSE afin d'orienter l'élite en Estrie.

Pour un première fois, nous avons accueilli plusieurs responsables de soccer, soit environ 60 personnes, qui venaient d'un peu partout en Estrie pour discuter et donner leurs opinions sur l'élistisme.

Après plusieurs discussions, débats et argumentations, les participants ont pu conclure, quasi unanimement, sur l'orientation que l'élite devrait prendre:

- 1) Développement: moustique et pee-wee
 - * Verts excellence et CISE 2002
- 2) Élite: Bantam midget junior senior
 - * Mistral-Estrie

Plusieurs problèmes ont été soulevés sur l'élistisme. Les coûts, les déplacements ainsi que le recrutement sont quelques éléments que les responsables en soccer de la région devront se pencher très prochainement pour aider au développement de l'élite en Estrie.

Je désire également remercier les participants pour leur implication au colloque. Nous avons besoin de vous pour l'orientation de certains dossiers comme l'élite.

COMITÉ TECHNIQUE

Encore une fois cette année, le comité technique régional, composé de responsables techniques des clubs de la région, se rencontre une fois au deux mois afin d'échanger, recevoir de l'information, organiser, discuter et orienter la technique dans le même sens pour tous les techniciens de la région. Voici la listes des memebres du comité:

Guy Chicoine
Gilles Lacroix
Henri Veyan
Yves Duquette
Eric Faucher
Guy Smith

Marcel Gadbois René Sirois Denis Asselin Gaston Paulin Ronald Dion

Je remercie les responsable techniques pour leur enthousiasme et leur dynamisme. Les responsables techniques sont des personnes compétentes à qui l'ont peut faire confiance. Par conséquent, il faut les impliquer, les écouter et les aider à développer le soccer en région.

STAGES D'ENTRAINEURS

le détail de ces stages: NIVEAU I: 14 mars 1992 à Sherbrooke (19 participants) directeur de cours: Jacques Duquette et Guy Smith 31 mars 1992 à Sherbrooke (19 participants) directeur de cours: Jacques Duquette l avril 1992 à Coaticook (17 participants) directeur de cours: Guy Smith 4 avril 1992 à Rock-Forest (17 participants) directeur de cours: Guy Smith 18 avril 1992 à Windsor (17 participants) directeur de cours: Guy Smith 20 juin 1992 à Stoke (9 participants) directeur de cours: Guy Smith NIVEAU II: 23 février 1992 à Sherbrooke (8 participants) directeur de cours: Sylvie Béliveau et Guy Smith 12 avril 1992 à Rock-Forest (13 participants) directeur de cours: Lyonel Joseph 26 avril 1992 à Magog (12 participants) directeur de cours: Lyonel Joseph NIVEAU III: 7 juin 1992 à Sherbrooke (14 participants) directeur de cours: Jacques Duquette NIVEAU I: 98 stagiaires NIVEAU II : 33 stagiaires NIVEAU III: 14 stagiaires

En 1992, un total de 10 stages ont été donnés en Estrie. Voici

SÉLECTIONS RÉGIONALES

Pour la première fois, la FQSF organisait un tournoi des sélections régionales pour les catégories -13 ans masculin et -16 féminin. Ces sélections permettaient aux athlètes de notre région de se faire dépister par la FQSF afin de pouvoir se tailler une place au sein des équipes du Québec. Six athlètes chez les garçons et cinq chez les filles ont réussi à attirer l'attention lors du tournoi.

Tous les athlètes qui ont fait parti des sélections ont eu la chance de parfaire leur jeu en participant au centre régional de haute performance durant la saison hivernale.

Pour 1993, les athlètes qui seront dépistés, pour faire les sélections régionales, auront la chance de participer aux jeux du Québec à Gaspé au mois août. L'objectif pour la FQSF sera le même soit, le dépistage pour les équipes du Québec.

Je désire remercier les entraîneurs qui m'ont aidé à sélectionner et entraîner ses athlètes.

- Marcel Gadbois
- Nathalie Tardif
- Jean-Paul Gobeil
- Julien Kuon
- Bernard Goyette
- Eric Faucher

Comme vous pouvez le constater, l'année 1992 a été très remplie tant au niveau technique qu'administratif. La coupe du Québec, les sélections régionales, le colloque sur l'élite, les stages d'entraîneurs, les différentes réunions, le C.T.R. et le suivi de différents rapports ont été les principales activités sur lesquelles la permanance a travaillé.

En terminant j'aimerais remercier les personnes qui me soutiennent et qui me font confiance. Je vous assure que l'année 1993 sera aussi mouvementée pour le développement et le bien du soccer en Estrie.

Guy Smith Coordonnateur et Directeur technique

STATISTIQUES

ASSURANCE BLESSURE F.Q.S.F./A.R.S.E.

Voici le nombre de demandes de remboursement d'assurance ainsi que le montant remboursé aux membres de l'A.R.S.E. qui en ont fait la demande en 1992.

- * Nombre de demande de prestation d'assurance: 35 demandes
- * Argent remboursé aux prestataires: \$ 3280,50

PERMIS DE VOYAGE Tournoi/Festival

Demande de permis de voyage sanctionné par l'A.R.S.E. et/ou la F.Q.S.F.

Tournois provinciaux: 32 permis de voyage Tournois internationaux: 27 permis de voyage

Il y a eu 59 tournois au Québec, en Ontario et aux Etats-Unis qui ont eu la chance de recevoir des équipes de la région.

SANCTION DE TOURNOI/FESTIVAL

Voici le nombre de tournois et festivals qui ont été sanctionnés par l'A.R.S.E./ F.Q.S.F. et qui ont eu lieu en Estrie.

Tournois internationaux: 2 tournois

Tournois régionaux: 3 tournois Festivals régionaux: 6 festivals

STATISTIQUES GLOBALES DES JOUEURS 1992

CLUB\\\\CATEGORIE				¦ MF				l BF		HF		JF	¦ SG ·	¦ SF	TOTAL
ALOUETTE	22	21	31	11	32	0			10		8	9	16	7	209
INDIEN	15	14	27	15	15	16	18	16	12	9	7	9	21	12	206
KOMET	15	0	13	13	16	19	16	14	-¦ ¦ 8	-¦ ¦ 6	7	10	12	 8	157
OLYMPIQUE	28	12	43	14	48	16	20	16	18	19	1	4	13	 5 ¦	257
ROYAL	45	14	46	26	35	20	24	¦ ¦ 18	14	¦ ¦ 18	¦	 6	 	16	317
VIKING	23	2	21	2	16	0	16		0	0	¦	 0	12	; 8	100
EXCELLENCE	0	0	0	0	32	31	16	16	0		0	¦ ¦ 0	12	8	115
ASCOT CORNER	11	3	16	1	9	4			0	0		 0		 0	44
BROMPTONVILLE	21	6	17	13	19	19	0	13	0		0	0	0	0 ;	108
COATICOOK	97	39	69	17	66	32	43	23	10	11	6	 9	0	0 ;	422
COOKSHIRE	25	6	10	4	13	¦ 5	8	0	0	0	0	 0	0	0	
DANVILLE	20	3	48	6	34	14	17	2	0	16	0	0	0	0	160
FLEURIMONT	60	18	60	20	46	19	37	19	16	{ 9	0	11	0	0	315
ENN-ASCOT	52	0	46	12	33	17	13	5	10	0	7	0	0	0	195
1A60G	96	28	77	12	43	11	28	3	15	16	0	0	0	0 ;	
RICHMOND	26	3	23	12	24	9	12	0	8	0	13	0	0	0	130
OCK-FOREST.		31	57	19	61	30	45	30	33	33	13	19	0	0 []	
T-ELIE	56	24	30	10	24	18	12	0	13	 0	0	 0 ¦	0 ;	0	
TOKE		4	21	8	19	14	9	5	0	0	0	 0 }	0 ;	 	100
INDSOR	35	18	38	12	21	16	18	0 }	0	17	0 ;	0 ;	0	 	175
ISTRAL	0	0	0	0	0	0	14	0	34	14	22	¦ 18 ¦	18 ;	 23	143
ISE 2002	0	12	0	0	16	0	16	32	0	0 ;	0 ;	0	0 ;	0	76
ENIOR REGIONAL	V 1	0	0	0	0	0	0	0 ;	0 ;	0 ;	0	0	148		140
TOTAL	763	====;= 258 ;	===={= 693	227 ¦	622	310	≃===: 399 ¦	227 :	201	==== 178	: ==== 93	95 !	z==== 278 !	87 87	

STATISTIQUES GLOBALES 1992

ZONE ET VILLE\\\\ SEXE	MASCULIN	FEHININ	TOTAL
ALOUETTE	136	73	209
INDIEN	115	91	206
KOMET	87	70	157
OLYMPIQUE	171	86	257
ROYAL	199	118	317
VIKING	88	12	100
EXCELLENCE	60	55	115
ASCOT CORNER	36	8	44
BROMPTONVILLE	57	51	108
COATICOOK	291	131	422
COOKSHIRE	56	15	71
DANVILLE	119	41	160
FLEURIMONT	219	96	315
LENN-ASCOT	161	34	195
MAGOG	259	70	329
RICHMOND	106	24	130
ROCK-FOREST	305	162	467
	135	52	187
STOKE	69	31	, ,
WINDSOR	112	63	i :
HISTRAL	88	55	143
CISE 2002	32	44	76
SENIOR REGIONAL	148	0	148
	3049		

STATISTIQUES POUR ENTRAINEURS 1992

ZONE ET VILLE\\\\ SEXE		ULIN	FEMIN		 	TOTAL	
	;;=====; : Ent	Ass	Ent	Ass	Ent	Ass	1
	 	4	2	2	13	6	19
INDIEN	8	3	6	7	14	10	24
KOMET	8	2	2	2	10	4	14
OLYMPIQUE	14	8	1	0	15	8	23
ROYAL	12	6	2	2		8	22
VIKING	7	3	0	0	. 7	3	10
EXCELLENCE	8	10	2	1		11	21
ASCOT CORNER	6	0	0	0	6	0 :	6
DDONOTOMUTI I E	6	0	3	0	9	0	9
	23	7	13	4	36	11	47
	4	2	2	1	6	3	9
DANVILLE	6	2	4	1	10	3	13
FLEURIMONT	9	0	1	0	10	0	10
LENN-ASCOT	12	8	1	0	13	8	21
MAGOG	21	3	3	0	24	3	27
RICHMOND	7	7	3	1	10	8	F
ROCK-FOREST	22	6	31	9	53	15	
ST-ELIE	6	0	0	0	6	0	6
STOKE	4	1	4	5	8	6	14
WINDSOR	7	3	3	3	10	6	16
MISTRAL	6	6	2	3	8	9	1
CISE 2002		5	, 0	5	4	10	ł
SENIOR REGIONAL	11 0	0	0	0			; (
TOTAL	 211						

STATISTIQUES DES ARBITRES

GRADE\\\SEXE	MASCULIN	FEMININ	TOTAL
SENIOR 1	3	0	3 !
SENIOR 2	5 11 5	: ! !	6
SENIOR 3	36	18	54
JUVENILE COMPETITIF	51	20	71
JUVENILE RECREATIF	11 11 11	14	45
TOTAL	126	53	179